

#SÜD-WEST 30. Oktober 2018

OV Wiesbaden: Jubilarehrung

Der 1. Vorsitzende Koll. Rainer Schuster eröffnete die Mitgliederversammlung und berichtete über die Arbeit des Ortsverbandes.



Von der Geschäftsstelle Mainz wurde die Kollegin Lola Hort begrüßt, die die Ehrungen übernahm. Die Anwesenden Jubilare wurden für insgesamt 285 Jahre Mitgliedschaft ausgezeichnet. Im Anschluss gab es ein gemeinsames Essen in gemütlicher Runde. Wir bedanken uns herzlich bei den Jubilaren und Anwesenden Kollegen/ Kolleginnen für die langjährige Treue zur Gewerkschaft. Wir wünschen Euch für die weitere Zukunft alles Gute und Gesundheit.